

EDITORIAL

ANIVERSARIO

CUMPLE UN AÑO la Revista en esta nueva época que ha tocado a nosotros iniciar; hemos tratado de aportarle un mejor acervo científico, de cuidar su continuidad y darle un sentido de perfeccionamiento no solo técnico sino humanístico, haciéndola servir de vehículo de comunicación entre la dirección de la escuela, el profesorado y los alumnos, para forjar esa sólida unión de los conjuntos que integran la Facultad y que deben trabajar armónicamente.

Por otra parte nuestro pensamiento, ya expresado en diversas ocasiones con respecto del post-graduado, encuentra acción en las páginas de nuestra Revista, señalando una vez más, que estudiantes son, no solo los que se encuentran ahora inscritos en nuestras listas, sino los que han estudiado antes, siguiendo en lo particular esa enseñanza continua que debe durar la vida entera.

Nuestra Alma Máter no debe ser únicamente un sitio de preparación que prodigue médicos, sino una institución que imparte enseñanza permanente, manteniendo a su sombra a los egresados, con objeto de que les sea familiar el avance técnico y los extraordinarios alcances de la ciencia moderna de la salud.

Siendo necesario para el médico de hoy esta enseñanza continua, debe contar, donde quiera que esté, con métodos eficaces para mantenerse en una vigencia científica cotidiana. Nada es más útil para él que recibir una Revista dedicada a divulgar las novedades y los adelantos en nuestra rama. Nuestra publicación desea ser eso, un heraldo que llegue hasta el último rincón de nuestra Patria, llevando la frescura del adelanto diario en materias médicas.

Para eso tenemos los medios necesarios; nuestros colaboradores inmediatos son el profesorado de la Facultad que es el mayor de Latinoamérica; ellos han firmado los artículos que han visto la luz en nuestras páginas y que como se habrá advertido fácilmente, llevan el mensaje no de una cultura científica superespecializada, sino el artículo dinámico, fácil y comprensivo, que corresponde a la Medicina de todos los días; obedeciendo al deseo expresado de educar permanentemente a ese estudiante sin aulas, que es el médico que practica a todo lo largo y lo ancho de nuestra República.

Es así como contamos al lado de la Sección de Artículos Originales, otras sobre Actualización de Temas Médicos, Medicina Preventiva, Medicina Social, Revisiones Terapéuticas. Enseñanza de la Medicina y Filosofía de la Medicina. Además nuestros editoriales manifiestan el pensamiento de la dirección, y comentarios misceláneos sobre temas conexos a la medicina tratan de hacer amenas sus páginas.

Pero claro está que nos sentimos lejos de estar satisfechos plenamente de la publicación que editamos; deseamos acentuar cada día más su mejoría y para ello crearemos el presente año una nueva sección de: "Emergencias Médico-Quirúrgicas", dirigida especialmente al médico joven que se haya a menudo frente a problemas difíciles de resolver en las zonas rurales de nuestra Patria. Por otra parte trataremos de mejorar nuestra sección Clínico-Patológica con objeto de que el médico conozca con más justeza las bases anatómicas e histológicas de los padecimientos que tiene que curar. Por último seguimos haciendo hincapié en las nuevas modalidades que el ejercicio de la medicina toma en la forma nueva de la socialización y la repercusión sobre la medicina clásica. La Dirección de la Facultad debe estar atenta a los cambios que en este aspecto se verifiquen y tratar inclusive de intervenir en el aspecto doctrinario, defendiendo la integridad, la dignidad y el modo hipocrático de ejercer nuestra profesión.

Hacemos la más cordial invitación a nuestros lectores para la crítica y las sugerencias que a nuestra publicación se hagan, con objeto de hacer posible su permanente progreso, y solicitamos la colaboración integral del profesorado las Facultades de Medicina del País, que son por lógica elemental los proveedores de nuestras páginas humanísticas y científicas.